
CAMERA DI COMMERCIO INDUSTRIA ARTIGIANATO AGRICOLTURA DI LUCCA

DELIBERAZIONE GIUNTA CAMERALE N. 15 DEL 28/02/2018

OGGETTO: LINEE STRATEGICHE DI INDIRIZZO PER REALIZZAZIONE 
DELL'EDIZIONE 2018 DE "IL DESCO" 

Vista la Legge n. 241 del 7.8.1990 e successive modifiche ed integrazioni;

Vista la Legge n. 580 del 29.12.1993 come modificata dai DD.Lgs. n. 23 del 15.02.2010 e 
n.219 del 25.11.2016;

Visto lo Statuto ed il Regolamento di organizzazione dell'Ente vigenti che disciplinano, tra 
l'altro, le funzioni della Giunta;

Il  Presidente  richiama  quanto  deliberato  sull'argomento  in  oggetto  in  occasione  della 
scorsa seduta ed invita il Segretario Generale a riferire l'esito del lavoro svolto su mandato 
della Giunta che prevedeva:

• la costituzione di una commissione di rappresentanti delle associazioni di categoria 
interessate che possano affiancare la Camera di Commercio;

• l'effettuazione di incontri preliminari con gli  espositori per una raccolta di idee e 
suggerimenti;

• l'apertura  di  un  dibattito  pubblico  per  coinvolgere  vari  soggetti  interessati  allo 
sviluppo del Desco nella formulazione di proposte.

Il  Segretario Generale riferisce che si  è proceduto alla organizzazione di  una riunione 
preliminare  con  gli  espositori,  alla  successiva  costituzione  della  commissione  di 
rappresentanti  delle  associazioni  di  categoria  ed  allo  svolgimento  di  due  riunioni,  al  
coinvolgimento della amministrazione comunale di Lucca ed infine allo svolgimento di una 
riunione  plenaria  alla  presenza  degli  espositori,  dei  componenti  della  commissione  e 
dell'assessore comunale incaricato alle attività economiche.

Questo intenso lavoro di ascolto, condivisione e coordinamento ha portato a raggiungere 
alcuni punti fermi.

Per l'edizione 2018 de il  Desco, viene condiviso il  disegno strategico di  accrescerne il 
numero degli  espositori  di  qualità aprendosi  anche a realtà di  altri  territori  in modo da 
risultare sempre più attrattivi nei confronti dei potenziali visitatori.

Viene condiviso l'orientamento di potenziare l'insieme degli eventi collaterali da svolgersi  
da  parte  degli  espositori  stessi  o  di  soggetti  terzi  che  possano  portare  attenzione  ed 
accrescimento della offerta di servizi nel corso della manifestazione, eventi da autorizzare 
da parte dell'ente in quanto da tenere in linea con le finalità della manifestazione e che 
abbiano la caratteristica della non onerosità a carico della Camera di Commercio.

Si  concorda sulla  opportunità  di  attivarsi  per  il  coinvolgimento  di  sponsor  in  modo da 
ottenere risorse da dedicare alla promozione dell'evento.



Si  concorda  sulla  possibilità  di  organizzare  nei  diversi  fine  settimana,  esposizioni  di 
produzioni particolari quali ad esempio quella su prodotti bio, oppure sul tema della tavola 
nella sua interezza.

Si  prende  atto  che  le  tariffe  degli  espositori  verranno  stabilite  anche  tenendo  in 
considerazione di quanto avviene per manifestazioni similari.

Si  concorda  sulla  opportunità  di  aumentare  quindi  gli  spazi  a  disposizione  della 
manifestazione opzionando l'intera struttura del Real Collegio.

Si  sono prese  in  esame due tematiche,  relative  alla  durata  della  manifestazione,  da 
sempre impostata su quattro  fine settimana,  ed alla opportunità  del  mantenimento del 
biglietto di ingresso. Su questi temi si sono registrate opinioni difformi tra gli espositori, i  
componenti della commissione e la struttura e si sta lavorando per identificare una scelta 
condivisa.

LA GIUNTA CAMERALE

- udito quanto riferito dal Presidente e dal Segretario Generale;
-  visto  il  risultato  delle  discussioni  in  essere  per  ridefinire  il  posizionamento  della 
manifestazione;
- preso atto con soddisfazione del coinvolgimento e della partecipazione di tutti i soggetti  
interessati e delle conclusioni cui si è pervenuti;
- ad unanimità di voti;

DELIBERA

1.- di proseguire nel lavoro di rilancio della manifestazione condividendo i punti illustrati  
nelle  premesse e di dare mandato al Segretario Generale per addivenire ad una proposta 
conclusiva che, tenendo conto delle opinioni espresse dai vari attori, renda possibile lo 
svolgimento  ottimale  della  manifestazione  perseguendo  il  principio  della  sostenibilità 
economica nel medio termine. 

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
Dr. Roberto Camisi Dr. Giorgio Giovanni Bartoli


	OGGETTO: LINEE STRATEGICHE DI INDIRIZZO PER REALIZZAZIONE DELL'EDIZIONE 2018 DE "IL DESCO" 

